

Das menschliche Gesicht im Fokus

Man kommt nicht umhin, von Leidenschaft, ja, fast schon von Aufopferung zu sprechen, wenn es um Dr. Markus Handle geht. Ein Mann, der alles tut für seine Kundinnen und Kunden. Sein Unternehmen: Pure Cell, ein hochspezialisiertes Zentrum für das menschliche Gesicht. Oder schlicht «The Face».

Der gebürtige Österreicher Dr. Markus Handle ist Plastischer Chirurg mit Spezialisierung auf Gesichtschirurgie. Nicht einfach einer, sondern vermutlich einer der besten seines Fachs. Sein in der Fachwelt wohl eindrücklichstes Signalement ist die Tatsache, dass er – nebst vielen weiteren Einsatz- und Ausbildungsorten – seine wichtigste Ausbildung in der renommierten Clinica Pitanguy in Rio de Janeiro absolviert hat. Dazu muss man wissen: Brasilien ist die weltweite Nummer 1, wenn es um plastische Chirurgie

geht. Und Pitanguy ist die erste Adresse dazu, auch weltweit.

Operationen in der Schweiz und in Österreich

Für Kundinnen und Kunden ist es von zentraler Bedeutung, dass sie sich jederzeit in den allerbesten Händen wissen können, quasi rund um die Uhr und mit persönlicher Betreuung. Dr. Markus Handle liebt seinen Beruf, er operiert hierzulande im Seespital im zürcherischen Horgen sowie auch in Innsbruck und Wien. Und er ist als internationaler Ausbilder für angehende Gesichtschirurgen ein Vorbild. Eine Aufgabe, die ihn in letzter Zeit – nebst Deutschland oder Österreich – öfter auch in die Vereinigten Arabischen Emirate führt.

In Baar ist Dr. Markus Handle mit der Pure Cell AG und seinem Brand «The Face» seit 2022 etabliert. «Die Schweiz ist meine liebgezwonnene, zweite Heimat», sagt der Chirurg dazu und lächelt sympathisch. Bereits in den Jahren 2000 bis 2008 hat er an diversen Orten in unserem Lande gelernt sowie gearbeitet und kennt somit die Menschen und die hiesigen Bedingungen im Gesundheitswesen bestens.



Meinen Mitarbeiter*innen und mir ist es ein Herzensanliegen, auf Ihre individuellen Bedürfnisse einzugehen. Unser Fokus ist auf die Erzielung von ästhetischen Resultaten gerichtet, welche auf schonende und sichere Art erreicht werden.

Dr. Markus Handle

Schwerpunkt Gesichtschirurgie

«Generell läuft sehr viel», erzählt der Facharzt. Er ist Tag und Nacht im Einsatz für seine Patient*innen. Sein Schwerpunktthema ist die Gesichtschirurgie, ab und an führt er Brustoperationen durch. Und natürlich gibt es auch immer wieder Fälle fürs hausinterne «Complication Center». Dazu sagt Dr. Markus Handle: «Die rasche Zunahme von Komplikationen bei ästhetischen Gesichtsbildungen beruht auf aktuellen Behandlungszahlen, einer Vielzahl von nicht qualifizierten Behandler*innen, der Wahl ungeeigneter Materialien sowie körperindividuellen Ursachen. Durch geeignete Massnahmen kann das Risiko für Komplikationen jedoch deutlich reduziert werden. Der Zeitfaktor ist das Um und Auf zur erfolgreichen Behandlung von Komplikationen.»

Notfallmedizin und Fachwissen in Dermatologie

Es gibt noch ein herausragendes Merkmal, das speziell auch im Falle von Komplikationen von Vorteil ist. Der Facharzt ist nicht nur Chirurg, sondern auch als ausgebildeter



Notfallmediziner im Einsatz. Die Kenntnisse, die man sich in der Notfallmedizin aneignen kann, sind wichtig für jeden Arzt. Dr. Markus Handle kann zudem mit profundem Wissen trumpfen, wenn es um das Fachgebiet Dermatologie geht. Behandlungsspektren wie z. B. bei Hautkrebs sind ihm keinesfalls fremd. Und so kann er fachübergreifend dieses Wissen in seinen Berufsalltag mit einfließen lassen. «Als Arzt muss man verstehen und Sachlagen erkennen, und man muss die Patient*innen spüren», sagt er dazu. Und je mehr Fachwissen da ist, desto besser das letztendliche Resultat; speziell in der so heiklen Gesichtschirurgie essenziell.

Ohne Fleiss kein Preis

Pure Cell bietet keine Massenabfertigung. Die individuelle und persönliche Betreuung ist rund um die Uhr gewährleistet. «Ich habe das Ziel, immer alles selber zu machen», gibt der Facharzt unumwunden zu. In seinem Fall bedeutet das konkret, dass er von 7 Uhr morgens bis 20 Uhr abends für seine Patient*innen da ist. Im Minimum.



Dr. Markus Handle ist auch als Ausbilder und Seminarleiter tätig.



Praxis The Face
by Pure Cell AG
Marktgassee 15, 6340 Baar
Telefon +41 41 260 44 44
E-Mail office@purecell.ch

www.purecell.ch